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  Weiterstadt, 17.06.2019 
 

Anfrage erste Ausgabe „Rathaus direkt“ 
 
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 
 
ich bitte um Beantwortung der folgenden Anfrage zur nächsten Sitzung der Stadtverordnetenver-
sammlung:  
 
Im Wochenkurier am 8. Mai 2019 wurde die erste Ausgabe des „Rathaus direkt“ dem Weiterstädter 
Wochenkurier beigelegt und an alle Weiterstädter Haushalte verteilt.  
Die CDU-Fraktion kritisiert das Verteilen einer solchen – vom Steuerzahler finanzierten – Informa-
tionsbroschüre ca. zweieinhalb Wochen vor einer Wahl, noch dazu der Bürgermeisterwahl. Wir 
fordern den Magistrat daher auf, dies künftig innerhalb der Wahlkämpfe – sechs Wochen vor dem 
jeweiligen Wahltermin – zu unterlassen. 
Außerdem kritisiert die CDU-Fraktion das Layout bzw. die Aufmachung der Informationsbroschüre, 
die sehr unprofessionell wirkt (u.a. abgeschnittene Ränder, schlechte Papierqualität, Fehlen von 
Bildnachweisen). 
 

1. Wer hat entschieden, wann die erste Ausgabe des „Rathaus direkt“ verteilt wird? Wer hat 
die Themenauswahl getroffen? 
 

2. Wie hoch waren die Kosten (Layout, Druck, Verteilung) für die Erstellung der ersten Aus-
gabe des „Rathaus direkt“? 
 

3. Ist der Magistrat mit dem Layout zufrieden oder hat er Reklamationen bei dem Dienstleister 
geäußert? 
 

4. Wann ist die nächste Ausgabe des „Rathaus direkt“ geplant? 
 

5. Liegen von allen auf Seite 1, 2 und 7 abgebildeten Personen Einverständniserklärungen für 
die Veröffentlichung der Bilder vor oder wurden dementsprechende Aushänge an den Ein-
gängen vor der Veranstaltungen ausgehängt? 
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6. Haben die Abrissarbeiten an der alten Schloss-Schänke (Turmstr. 21) bereits im Mai 2019 
– wie angekündigt – begonnen?  
 

7. Wann ist der Baubeginn für das Bürgerhaus Schneppenhausen geplant? War der Baube-
ginn den Vereine gegenüber nicht auf Aschermittwoch, den 26. Februar 2020 kommuniziert 
worden? 
 

8. Wann ist mit der Eröffnung des Bürgerhauses Braunshardt zu rechnen? 
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